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関宮学園文化祭・学習発表会への感想ありがとうございました。たくさんいた

だいた感想の中から一部紹介します。保護者の皆様の温かいまなざしの中、子ど

もたちは精一杯頑張りました。

関宮学園文化祭の感想より

¡ 9 年合唱、さすが 9 年生！昨年と比べて、男性パートが格段に上手くなって
いて驚きました。アルトが弱かった感じもなくなり、全体のバランスがとて

もいい上に、強弱のついた歌い方で、とてもよかったです。指揮も上手でし

た！演劇は、去年から、皆演技が上手いクラスと思っていましたが、それぞ

れの個性にあった配役、演技、すばらしいです。小道具、絵、龍の出来もす

ごい。黒子さんも良かったです。細かく効果音も出せていて、ライトを動か

す事で演出したり、たくさんの工夫が見られました。とてもよかったです。

クラスの力だと思います 8 年演劇、泣いてしまいました。母の演技力がバツ
グンで、舞台が始まった第 1 声で、「うわっ！」って圧倒されました。杜子
春も上手ですし、魔王の演技もさすがだなぁと思いました。 8 年合唱も上手
でしたが、全体のバランスが課題でしょうか？今後の伸びに期待できそうで

す。 7 年生は、初めての文化祭ですが、頑張っていたと思います。演劇背景
が上手でした。ピアノ演奏もよかったです。

¡ 幕間コントではワンマンショーがあったり、５・６年生が参加したりと、随

分と変化がみられ、よりいっそう楽しかったです。吹奏楽部の演奏でもゲス

トがきたりとユニークで楽しかったです。

¡ 毎年とても楽しみにしています。学年ごとにそれぞれに成長を感じられ、 9
年生は毎年流石と思える仕上がりです！吹部の演奏とゲストとのコラボもと

ても楽しいです！少ない人数で良く頑張っておられると思います。合唱はガ

ラリと雰囲気が変わり、子どもたちの歌声に感動さえ覚えました。

¡ 毎年、生徒皆さんの演技力に感激しています。(中略）全校生徒のダンスで

しめくくる関宮学園は幸せな学校だなぁ、とうれしくなりました。

学習発表会の感想より

¡ 各学年堂々と声が出せていてよかったと思う。 初めてなのにとても楽しんで ニコ

ニコ笑顔可愛かったです。 スクリーンに書いてある 文字ありがたかったです。 高

学年になると準備も早く、 わかりやすく感心しました。 さすが高学年ですね。 毎

年見るたびに成長していて 来年も楽しみにしています。

¡ 発表は今までの頑張りがしっかり伝わってきました。最後の合唱【空は今】は関宮

学園生の一丸となった姿、歌声、ハーモニー、指揮に感動しました。

¡ ４年ぶりに、全学年の演技に合唱と全て見ることができ、素晴らしい学習発表会で

した。 子供達がステージにたって、緊張しながらも一生懸命頑張っている姿すごく

良かったです。一年生の初めての学習発表会、大きな声で楽しそうに頑張っている

様子がすごく可愛いかったです。 高学年になると、堂々とした演技の感じもあり、

成長を感じながら見ることができました。 先生方も練習に準備にご苦労様でした。

ありがとうございました。 来年も楽しみにしています。

¡ 他の学年も見ることができて、楽しかったです。一年生も、大きな声でハキハキと

話すことができ感心いたしました。特に高学年では、のびのびと表現できており、

萎縮することなく良い環境で日頃学んでいること、自主性を認める先生方の姿勢も

感じることができました。今後も、子ども達の成長が楽しみなのと先生方への感謝

の気持ちでいっぱいです。お疲れ様でした。

¡ 学習発表会に向けて、自宅でも毎日一生懸命練習に励み、家族みんなで本番を楽し

みにしていました。 大丈夫かなぁ～の心配はよそに、堂々とした姿に感動しました。

目標を持って、一生懸命取り組んだからこそ、これだけ自信を持って発表できるの

だろうなぁと感心しました。 年々成長している事を実感でき、心がぽかぽかと温ま

る幸せな時間を過ごさせて頂きました。また来年が楽しみです。ありがとうござい

ました。

子どもたちのがんばりへの温かい言葉、達成感を新たにしました。直向きに頑

張る子どもたちのおかげです。感想の中に、学習発表会の午後開催への希望や

関宮地域文化の発表が無かったことへの寂しさも寄せられていました。検討課

題とします。
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